

WEBSEITEN ohne Grenzen



**Entsteht innere
Verbundenheit
durch Folgen auf Facebook,
Instagram und Co.?
Beeinflussen digitale
Freunde unser reales Leben**

**und damit auch echte Freundschaften?
Was sind echte Freundschaften?**

Das menschliche Gehirn kann nur eine bestimmte Anzahl an Informationen aufnehmen. In der Online Welt scrollen wir und lassen uns von Algorithmen massiv beeinflussen. Wir sehen nur DAS, was uns diverse Plattformen auf Grund unseres Scrollverhaltens anbieten.

Fast 4 Mill. ÖsterreicherInnen sind auf Facebook unterwegs – mit durchschnittlich 342 „Freunden“. Wir kommunizieren mit Halbsatz Stakkato, mit Bildern oder Videos. Jedoch im echten Leben zählen wir nur eine Handvoll Menschen als Freunde.

Hier stellt sich die Frage: Was sind Freunde?

Menschen, die wir oft sehen und sympathisch finden? Denen wir unser Vertrauen und unsere Unterstützung schenken? Soziale online Plattformen erleichtern den Kontakt – wir können Freunde immer und überall erreichen. Meiner Meinung nach ist es eine Herausforderung für uns alle, das richtige Verhältnis zwischen „online“ und „echt“, die richtige Balance zwischen diesen beiden Welten, zu finden.

Eins ist sicher: Ein persönliches Treffen oder ein Telefonat kann sicherlich mehr Verbundenheit hervorrufen als ein Zwinker-Emoji. 😊

Zaubert ein Lächeln und meldet euch persönlich bei Menschen, die euch verbunden sind.



Weblösungen

Nadja Schönwälder-Rinder

Mobil: 0043 664 20 40 441

www.web-factory.at

#IQwebfactory #IQwebfactor